

保健だより

みのりっこ



令和6年11月

朝晩は気温が少しずつ下がってきています。昼間の暖かい日には、まだ半そでで過ごすことができていますね。子どもたちも動くと言っていると汗ばんでいます。気温の差はまだ大きくはありませんが、鼻水を出している子を見かけるようになって来ました。体調の変化に、気を付けていきます。

身体測定の日

| | |
|-------|------|
| 1・2歳児 | 【5日】 |
| 3歳児 | 【6日】 |
| 4歳児 | 【7日】 |
| 0・5歳児 | 【8日】 |

10月の感染症

| | | |
|-----|-----|--------------|
| 0歳児 | 2名 | 【手足口病】 |
| 1歳児 | 1名 | 【アデノウイルス感染症】 |
| 3歳児 | 11名 | 【手足口病】 |
| 4歳児 | 4名 | 【手足口病】 |
| 5歳児 | 5名 | 【手足口病】 |

先月は「手足口病」に感染している子どもたちが多く出ました。病院受診をし、医師の指示に従っていただきご協力ありがとうございました。

寒くなってくると、インフルエンザやアデノウイルスといった感染症も流行ってきます。予防するには、手洗いが有効だといわれ、子どもたちも通年行っています。また、予防接種を受けた際は、担任にお知らせください。